

GOL

La jugadora isleña Luna Sobrón se adjudica el Open Internacional de España

La jugadora mallorquina Luna Sobrón, federada por la territorial madrileña y perteneciente al equipo nacional absoluto, se adjudicó el Campeonato Internacional de España celebrado en el campo de Las Colinas en Alicante. La consistencia de Sobrón fue determinante para acabar imponiêndose en una cita con jugadoras de nivel eurones.

LUCHA

Balears obtiene ocho metales en la Copa de España en Madrid

Los luchadores de Balears cumplieron con nota en su participación en la Copa de España al conquistar un total de ocho meta-les. En la modalidad grecorromana Ismael Navarro fue oro (70 kg), Juan José Gonzá-lez plata (80 kg) y Daniel Bobillo bronce (62 kg), mientras que en lucha libre olímpica Levan Metreveli se alzó con el oro y Agustín Sánchez con el bronce en (62 kg) y Manuel Ortizel bronce. En féminas, Karima Sánchez venció con autorida (60 kg) y Claudía Fornés, plata (72 kg).



Miquel Capó, ayer, en Ronda.

ULTRAFONDO

El mallorquín Miquel Capó gana por segunda vez los 101 kilómetros de Bonda

El atleta de sa Pobla, Miquel Capó, se impuso ayer en la carrera de 101 kilómetros celebrada en Ronda invirtiendo un tiempo de 8 horas y 47 minutos. Esta es la segunda ocasión que el balear se impone en una de las carreras más duras del calendario. En el paso del kilómetro 28 Miquel tomó el mando del pelotón y se situó primero, aunque en el kilómetro 60 se tomó un respiro quedando a 45 segundos del líder. En el 78 Miquel recuperó el liderato y en el 88 el perseguidor no pudo aguantar su ritmo y quedó distancida o 45 minutos.

La imagen



▲ La fiesta del ascenso. La plantilla, técnicos y directivos del Palma Air Europa fueron recibidos por unos 200 aficionados y jugadores de la base del Bahía San Agustín tras conseguir el ascenso a la LEB Oro. La entidad completó así un histórico fin de semana, al conseguir también una plaza para la Liga Femenina 2, además de vencer en los Campeonatos de Balears cadete masculino y femenino. Arriba, varios de los jugadores festejan el triunfo con su hinchada.

■ FORCE MURIA RENCON

BALONCESTO

El Instituto de Fertilidad gana el título balear y podrá jugar en Liga Femenina 2

El Instituto de Fertilidad Bahia San Agustín se proclamó campeón de Balears de Primera Femenina, al superar en la final disputada en el polideportivo Toni Severa al CTEIB por un ajustado 49-47. Las jugadoras de Gabi Andreu, además del título, se hacen con el derecho a jugar la próxima temporada en la Liga Femenina 2.

MOTOCICLISMO

Javier Orellana sufre una caída en la cita de la European Junior Cup

El piloto mallorquín Javer Orellana no pudo pelear con los mejores en la prueba de la European Junior Cup celebrada en el circuito italiano de Monza al sufrir una caída en la primera vuelta que le privó de luchar por el podio en la pista.



BALONCESTO

Golden State planta cara a los Spurs y Memphis voltea la serie

Los Spurs de San Antonio tendrán que sudar su billete para la final de la Conferencia Oeste tras caer en el cuarto partido de la serie ante Golden State (97-87), que complica la vida a los taxanos. Los Memphis Grizzlies tomaron ventaja ante Oklahoma City Thunder tras sumar una nueva victoria (87-91), esta vez en casa, gracias a la brillante y decisiva actuación del pivot español Marc Gasol, autor de veinte puntos decisivos.

AUTOMOVILISMO

Víctor Costa, Domingo Díaz y Miguel Rigo mandan en el trazado de Son Matamoros

Victor Costa (Peugeot 205 R.) en la División IIA, Domingo Diaz (Citroen ZX) en División II y Miguel Rigo (Speed Car) en Car Cross fueron los protagonistas de la tercera prueba del Campeonato de Balears de autocross disputada en el trazado de Son Matamoros (Felanitx) con un total de 15 pilotos destacando la parrilla de los Car Cross con un total de participantes.

El balear Toni Alarcón se matricula en la Subida Internacional a Falperra

El balear Toni Alarcón firma dos contundentes victorias, más un segundo puesto en la categoría CM, en la 34º Rampa Internacional da Faliperra (Portugal), prueba puntuable para los Campeonatos de Europa y de España de Montaña, en un gran fin de semana para el equipo Silver Car.